



Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach Postfach 10 16 20 41016 Mönchengladbach

An die
Bezieher der Presseübersicht
des Landgerichts

Mönchengladbach

Postfach 10 16 20
41016 Mönchengladbach
Telefon (02161) 276 - 0
Durchwahl: (02161) 276 - 222
Telefax (02161) 276 - 310
Joachim Banke
Vorsitzender Richter am Landgericht
Datum 25.07.2003

Betr.:

Verabschiedung des bisherigen Direktors des Amtsgerichts Viersen Peter Gollos und
Amtseinführung seines Nachfolgers Günther Wexel am 01.08.2003

Sehr geehrte Damen und Herren,
die Präsidentin des Oberlandesgerichts Düsseldorf Anne José Paulsen wird gemeinsam
mit der Präsidentin des Landgerichts Mönchengladbach Ina Obst-Oellers

**am Freitag, 01.08.2003 um 10.00 Uhr im Gebäude
des Amtsgerichts Viersen**

den langjährigen Direktor des Amtsgerichts Viersen Herrn Peter Gollos in den Ruhe-
stand verabschieden. Zugleich wird sein Nachfolger Herr Horst-Günther Wexel offiziell
in sein neues Amt eingeführt. Zu dieser Veranstaltung ist die Presse herzlich
eingeladen.

Der zum 31.12.2002 aus dem aktiven Dienst ausgeschiedene, in Landeshut/Schlesien
geborene und in Potsdam und Düsseldorf aufgewachsene langjährige Direktor des
Amtsgerichts Viersen Peter Gollos begann nach juristischen Studien in Köln und Hei-
delberg seine richterliche Laufbahn 1967 bei dem Landgericht Düsseldorf. In den Fol-
gejahren war er bei den Amtsgerichten Kempen und Mönchengladbach tätig. In Mön-
chengladbach wurde er im Jahre 1970 zum Amtsgerichtsrat ernannt. 1979 wurde Herr
Gollos vorübergehend an das Oberlandesgericht Düsseldorf abgeordnet. In den Jahren
1980 bis 1982 war Herr Gollos als Personaldezernent für den richterlichen Dienst in der
Verwaltung des Landgerichts Mönchengladbach tätig. Gleichzeitig war er Mitglied einer

Berufungszivil- und Beschwerdekammer. Anfang September 1982 wechselte Herr Gollos an das Amtsgericht in Viersen, zu dessen Direktor er mit Wirkung ab 22.09.1982 ernannt wurde. Dort befasste er sich neben seiner verantwortungsvollen Tätigkeit als Behördenleiter des Amtsgerichts im Rahmen seiner richterlichen Tätigkeit mit allgemeinen Zivilsachen, insbesondere mit Streitigkeiten aus Miet-, Kauf- und Werkverträgen. Herr Gollos, ein Amtsrichter aus Passion, hat immer die Nähe des rechtsuchenden Publikums gesucht und sich in den von ihm zu entscheidenden Verfahren um gerechte, dem sozialen Ausgleich dienende, die Parteien überzeugende und sie auch auf Dauer zufriedenstellende Lösungen bemüht. Sein Ziel war nicht auf Biegen und Brechen das streitige Urteil, sondern die gütliche nachhaltige Einigung der Parteien, was ihm oft nach langen und geduldigen Vergleichsgesprächen gelang. Herr Gollos, der im letzten Jahr schwer erkrankt ist, ist verheiratet und hat 3 erwachsene Kinder. Er lebt mit seiner Frau in St. Tönis/Tönisvorst.

Sein Nachfolger Horst-Günther Wexel wurde 1954 in Saarlouis geboren. Seine richterliche Laufbahn begann er nach dem juristischen Studium an der Universität in Köln, wo er eine Zeitlang auch als wissenschaftlicher Assistent tätig war, 1986 bei dem Landgericht Mönchengladbach. In den Folgejahren war er bei dem Amtsgericht und dem Landgericht Mönchengladbach in Zivilsachen eingesetzt. Von 1992 bis 1994 war er in der Verwaltung des Landgerichts Mönchengladbach tätig, wo er die Angelegenheiten der Rechtsanwälte, Rechtsbeistände, Notare, Handelsrichter und Schöffen bearbeitete und gleichzeitig die Funktion des Ausbildungsleiters für die Referendare wahrnahm. 1994 und 1995 war Herr Wexel vorübergehend bei dem Oberlandesgericht Düsseldorf tätig. In der Folgezeit bearbeitete er bei dem Amtsgericht Mönchengladbach-Rheydt insbesondere Strafsachen. Seit 1996 war Herr Wexel bei dem Amtsgericht Erkelenz tätig. 1997 wurde er dort zum ständigen Vertreter des Direktors des Amtsgerichts bestellt. Mit Wirkung zum 20.01.2003 wurde Herr Wexel in gleicher Position an das Amtsgericht Viersen abgeordnet. Neben seiner Verwaltungstätigkeit als Behördenleiter befasst er sich dort als Richter mit Familien- und allgemeinen Zivilsachen. Herr Wexel ist verheiratet; er hat zwei Kinder und lebt mit seiner Familie in Düsseldorf. In seiner Freizeit ist er ein begeisterter Marathonläufer.